

## La palma creció en 2008

De acuerdo con el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Felipe Arias, Colombia el año pasado tuvo un crecimiento sin precedentes en la producción de arroz, maíz, frijol, leche, carne, pollo, yuca, plátano, hortalizas, cacao y aceite de palma, entre otros productos agrícolas.

El jefe de esa cartera aseguró además que el área cultivada creció en 212.000 hectáreas y que en el 2009 se mantendrá la dinámica.



## XVI Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite

"Los retos del desarrollo sostenible de la Palma de Aceite".



Cartagena de Indias,  
Colombia  
22-25 septiembre 2009



## En Honduras invocan fortaleza para enfrentar la caída de los precios del aceite de palma

Productores de aceite de palma africana en Honduras reaccionaron preocupados por la caída estrepitosa, a nivel internacional, del precio de la tonelada de fruta en más de un 50 por ciento.

El gerente de Palmas Centroamericanas S.A. (Palcasa), Reinaldo Rosales, lamentó que ya comenzaron a sentir el impacto de la crisis económica por los bajos precios.

"Esto conlleva a una crisis en el sector, nuestros productores sienten las calamidades, están acostumbrados a precios de casi tres mil lempiras por tonelada y ahora está a 1.400 y creemos que posiblemente siga cayendo más", expresó Rosales.

"Debemos tratar de modificar nuestras empresas externas, para que podamos fortalecernos y enfrentar lo que es este nuevo reto, que representa esta crisis a nivel mundial. Tenemos que estar preparados para contrarrestar todas esas diferencias que existen en el mercado", manifestó.

Fuente: <http://www.latribuna.hn/news/47/ARTICLE/51611/2008-12-17.html>  
17 de diciembre de 2008